2 Pieces
110 m2
Réf. BSM240155
1150 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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NICE - CARRE D'OR - Centre-vile — Appartement de 100 m?
totalement rénové en 2024 suite a une succession, il est situé au 4 éme
étage d'un immeuble des « années 30 » reconnu sur Nice et en parfait
état ; il est exposeé plein sud, il est traversant avec le bénéfice de deux
balcons dans le double séjour au sud et un a l'arriere sur une cour
intérieur.Ce tres bel appartement est lumineux, il est climatisé, au
calme, il bénéfice de belles hauteurs sous plafonds et corniches, un
beau parquets, une cuisine américaine en angle équipée, de deux

suites avec chacune une salle de douche a l'italienne et ...

NICE - CARRE D'OR - City center - 100 sg m apartment completely renovated in
2024 following an inheritance, it is located on the 4th floor of a building dating from
the "30s" that is well known in Nice and is in perfect condition; it faces due south
and has two balconies in the double living room to the south and one to the rear
overlooking an inner courtyard. This very attractive flat is bright, air-conditioned and
quiet, with high ceilings and cornices, parquet flooring, an open-plan corner
kitchen, two suites, each with a walk-in shower room and toilet, dressing room,
generous entrance hall ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER
38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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